



## Bureau en Noyer, style Louis-Philippe - Début XXe



2 000 €

Référence : 160925.3

Catégorie : Bureaux

Ce bureau plat en noyer, de style Louis-Philippe, date du début du XXe siècle. Il séduit par son élégance discrète et son équilibre entre sobriété et raffinement. Le plateau doté d'un contour en bec de corbin, est garni d'un cuir vert. Ce dernier est doté d'une vignette dorée courant le long ses bords et au centre un motif doré délicatement estampé apporte une touche de distinction à l'ensemble. La ceinture du bureau accueille deux tiroirs spacieux, chacun muni de sa clé, permettant de conserver documents ou objets personnels en toute sécurité. Les façades des tiroirs sont moulurées et sobres, soulignant la pureté des lignes typiques du style Louis-Philippe. Le piétement est particulièrement soigné : les pieds tournés sont ornés de cannelures arrêtées, qui s'achèvent en toupies. Ce meuble possède une allure classique alliant fonctionnalité et esthétique,

tout en témoignant du savoir-faire artisanal de l'époque.

\*\*\*\*\*

Époque : Début XXe

Très bon état après restauration. Finition cirée.

Livraison sur devis en France et à l'international

Dimensions :

Hauteur : 76 cm

Largeur : 130 cm

Profondeur : 70 cm

Référence : 160925.3